



UNA MULTITUD ACOMPAÑÓ A DON BOSCO, EL PATRONO DE LA JUVENTUD

Grandes y chicos provenientes de los diversos rincones del país le dieron gracias por los milagros concedidos. Otros aprovecharon para vender accesorios alusivos a esta gran festividad religiosa.

P 3. HECHOS



Dolor de madre: le mataron a su hijo

QUEMABAN BASURA Y UN VECINO ENFURECIDO SOLTÓ PLOMO



Cristian Quintero fue asesinado el pasado 25 de diciembre en Playa Chiquita, en La Chorrera. El ataque dejó al hermano y al cuñado heridos, y los familiares de las víctimas reclaman justicia porque al sospechoso se le otorgó un reporte periódico.

P 14. LA ROJA



UN DÍA DE DIVERSIÓN EN GUNA YALA TERMINÓ EN TRAGEDIA: UN TURISTA CHILENO SE AHOGÓ

14. LA ROJA



Tragedia en San Carlos: ecuatoriano pierde la vida en choque y vuelco

MIGUEL VICTORIA
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Un hombre falleció y otro resultó con heridas de consideración tras un accidente de tránsito registrado la madrugada de este sábado en el distrito de San Carlos, provincia de Panamá Oeste.

El hecho se reportó alrededor de las 2:00 a.m., cuando, según versiones preliminares, el conductor del vehículo presuntamente perdió el control, lo que provocó que chocara contra el cabezal del puente sobre el río Corona, en la vía Panamericana.

Pierre Rivas, encargado de la Policía de Tránsito del distrito de San Carlos, confirmó la hora del accidente y, además, dijo que fue un choque con fase de vuelco. El conductor impactó contra el cabezal del puente, en dirección a la ciudad capital.

Producto del fuerte impacto, el 'pick-up' de color gris cayó al río, y el conductor murió en el



lugar. El pasajero fue auxiliado y trasladado en ambulancia al Hospital Regional Nicolás A. Solano, de La Chorrera.

Se pudo conocer que el fallecido era de nacionalidad ecuatoriana, de unos 50 años de edad, mientras que el herido no portaba documentos que lo identificaran.

Las autoridades iniciaron las investigaciones para determinar las causas exactas de este trágico accidente.



Personal de peritaje de accidentología del Ministerio Público realizó las labores de levantamiento del cadáver, que se extendieron hasta las 7:00 a.m. de este sábado.

Fue necesario el uso de una grúa para extraer el vehículo del afluente. En lo que va de 2026, se han reportado cuatro víctimas fatales por accidentes viales en Panamá Oeste.

La misteriosa muerte de una niña de un año en Chiriquí

ELMER QUINTERO
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

DRAMA. Gritos de dolor y un manto de misterio envuelven el fallecimiento de una niña de un año de edad, hecho ocurrido en el distrito de David, provincia de Chiriquí.

La noticia ha dejado consternada a la comunidad chiricana, mientras las autoridades intentan descifrar qué apagó la vida de la menor.

Todo comenzó cuando la madre de la niña, en medio del desespero, marcó la línea del Sistema Único de Manejo de Emergencias 911.

Según los reportes preliminares, la



mujer se percató de que su hija no reaccionaba y pidió auxilio a gritos. Al sitio llegaron paramédicos que, con la esperanza de un milagro, iniciaron maniobras de reanimación por varios minutos.

Sin embargo, el esfuerzo fue en vano: la pequeña no respondió a los procedimientos médicos y se dictaminó su deceso en el lugar. La escena

quedó bajo la mirada del Ministerio Público, que de inmediato ordenó el inicio de las diligencias para levantar el cuerpo y recopilar testimonios.

Ahora, los expertos forenses serán los encargados de realizar la necropsia de rigor, la cual será la pieza clave para determinar si se trató de una muerte natural o si hubo otros factores involucrados.